Rapport public du Conseil d'État pour 1998

Ce rapport rend compte de l'activité du Conseil d'État en 1997, notamment ses arrêts les plus importants et ses avis, ainsi que de l'activité des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel.

En outre, le droit de la santé fait l'objet d'une étude approfondie.

- Les réflexions du Conseil d'État sur ce thème comportent trois parties : l'évolution récente du droit de la responsabilité en matière médicale ; le droit de la bioéthique et ses relations avec les nouvelles avancées scientifiques ; la déontologie et les droits du patient confrontés aux conditions modernes de l'exercice de la médecine.
- Des contributions de spécialistes d'horizons divers (Nicole Questiaux, Noëlle Lenoir, Jean-Pierre Cot, Michel Rosenfeld, Huguette Le Foyer de Costil, Mario Bettati, Didier Sicard, Gilles Johanet, Claudine Esper, Louise Cadoux, Sophie Vuillet-Tavernier, Didier Tabuteau, Jean-Michel Lemoyne de Forges) complètent ces réflexions en mettant en lumière différents aspects du droit de la santé : la bioéthique, l'euthanasie aux États-Unis, l'évolution de la jurisprudence judiciaire en matière de responsabilité médicale, l'organisation de la santé...

La Documentation française 29, quai Voltaire 75344 Paris Cedex 07 Tél.: 01 40 15 70 00 Télécopie: 01 40 15 72 30

Prix : 149 F Imprimé en France ISBN : 2 11 003965-5 DF : 5 4589-9

9 782110 039651